



Auch, le 17 juillet 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tour de France 2025 : le Département du Gers, partenaire engagé de la 12e étape à Auch

Ce mercredi 17 juillet, le cœur d'Auch a battu au rythme du Tour de France, à l'occasion du départ de la 12e étape en direction de la mythique montée d'Hautacam. Une étape haute en couleurs, qui a rassemblé une foule nombreuse et enthousiaste, sous un soleil éclatant.

Si la fête a été belle, c'est aussi grâce à la mobilisation sans faille du Conseil départemental du Gers, partenaire fidèle de la Grande Boucle depuis de nombreuses années. En lien étroit avec A.S.O, le Département a pleinement contribué au succès de cette journée, en mettant ses moyens humains, techniques et logistiques au service de l'événement.

Dès l'aube, une trentaine d'agents de la Direction des Routes et Mobilités était mobilisée pour sécuriser le passage du peloton et de la caravane publicitaire sur les routes départementales. Fermetures de voies, gestion des accès, signalisation temporaire : tout a été mis en œuvre pour assurer la fluidité et la sécurité de cette grande fête populaire, tout en veillant au respect des usagers et des riverains.

Le Département s'est également fortement investi dans la communication autour de cette étape, relayant en temps réel l'ambiance festive, les coulisses du départ et les moments forts de la journée sur ses réseaux sociaux. Objectif : faire vivre le Tour au plus près des Gersois, et valoriser le territoire auprès d'un large public.

Marché de producteurs locaux, animations festives, ambiance familiale et conviviale... le Département, avec ses partenaires, a su faire de cette journée un véritable moment de partage, porteur de retombées économiques et touristiques importantes pour l'ensemble du territoire.

Le mot du Président du Conseil départemental

« Accueillir une étape du Tour de France, c'est bien plus qu'un simple événement sportif. C'est une vitrine exceptionnelle pour le territoire, ses paysages, son patrimoine... et son art de vivre. En témoignent les milliers de visiteurs présents à Auch et tout le long de ce parcours gersois ce 17 juillet, dont de nombreux touristes français et étrangers séduits par l'authenticité de notre département, qui a montré, une fois de plus, qu'il sait recevoir » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.